



VALORISER LE TRAVAIL DES ASSISTANT-ES EN RÉADAPTATION

La CSN est l'organisation qui représente la majorité du personnel des centres de réadaptation. Que ce soit en réadaptation physique, intellectuelle ou pour soigner des problèmes de dépendance, la CSN est la force incontournable qui appuie le travail du personnel au quotidien.

Un rôle clé dans la réadaptation des usagères et usagers

Les assistant-es en réadaptation jouent un rôle clé dans la dispensation des services aux usagères et usagers. Ils doivent avoir une grande capacité d'observation. Ils et elles participent à l'élaboration des programmes de réadap-

tation par l'activité thérapeutique dans les centres de réadaptation, partout au Québec.

Dans les services d'activité de jour, les assistant-es en réadaptation donnent des services à des personnes qui ont plusieurs types de problèmes, que ce soit des problèmes de comportement ou encore des problèmes physiques.

Les assistant-es en réadaptation doivent donc être en mesure d'identifier par leurs observations ce qui doit être réalisé pour permettre aux usagers d'acquiescer une plus grande autonomie.

Des cas de plus en plus complexes

Les assistant-es en réadaptation doivent de plus en plus spécialiser leurs interventions pour répondre aux besoins croissants des usagères et usagers. La CSN demande que de la formation continue soit donnée au personnel pour s'assurer de toujours être en mesure de donner des services de qualité.

La CSN, en lutte pour une juste reconnaissance de nos professions

La CSN poursuit l'objectif d'une juste reconnaissance de cet emploi. La CSN continuera à mettre toute l'énergie nécessaire pour obtenir des résultats dans les meilleurs délais possible.